



#FUETENCENCIA

Cada 27 de mayo se celebra el Día Mundial de la Medicina de Urgencias y Emergencias, con el objetivo de reconocer la importancia de esta especialidad médica y aumentar la conciencia sobre la atención de urgencias.

La Sociedad Española de Medicina de Urgencias y Emergencias (SEMES) es una de las organizaciones que promueve la celebración.

Sebastián Ugarte

@sebasugarte

Felicidades a todos los amigos, de Medicina de Urgencia en Chile y en el mundo, en su día!

Annarella tamara

@annarella2619

Día Mundial de la Medicina de Urgencias y Emergencias. 27 de mayo "La urgencia no espera... y nosotros tampoco." ¡Feliz Día Mundial de la Medicina de Urgencias y Emergencias! Tu coraje es nuestra esperanza. Tu rapidez, nuestro latido.

Servicio de Salud Coquimbo

@SSaludCoquimbo

Hoy conmemoramos el Día Mundial de la Medicina de Urgencia y Emergencia, una fecha en la que reconocemos y agradecemos profundamente a todos los profesionales que trabajan en primera línea, salvando vidas y brindando apoyo en situaciones críticas.

CruzRojaGT

@CruzRojaGT_

En #CruzRojaGT estamos orgullosos de brindarte Atención de Urgencia Día Mundial de la Medicina de Urgencias y Emergencias. No Podemos Parar, Afuera Nos Necesitan.

Maité Padrón

@MaitPadrn1

Día Internacional de la Medicina de Urgencia, felicidades a todos los que salvan vidas.

David Caicedo Correa

@DavidCaiC2

Feliz día Mundial de la Medicina de #Urgencia y #Emergencia, Médicos y Paramédicos, Gracias por su compromiso en la atención Inmediata y la Protección de la vida!